

LA REUNIÓN DE LA LLAMADA JUNTA DEMOCRÁTICA ESPAÑOLA EN ESTRASBURGO

ABC. 14/03/1975. Pág. 102. Párrafos 8.

Estrasburgo, 13, (Servicio especial, por télex.) La autodenominada Junta Democrática de España, en el transcurso de una operación que puede calificarse como «ágil y muy rápida» pero que parecía cuidadosamente preparada con muchos meses de antelación, ha querido presentarse ante las instituciones de las Comunidades Europeas utilizando la sesión inaugural del Parlamento europeo de 1975. La película de los hechos, que, por otra parte, no han dejado de sorprender a los informadores. es la siguiente:

— El martes, día 11. Llegan a Estrasburgo algunos miembros de la mencionada Junta y visitan, a título privado, las instalaciones de la «Casa de Europa»,

— El miércoles, día 12, un avión especial, fletado desde París por algunos líderes de la Junta, llega a Estrasburgo, a las once de la mañana. A la una de la tarde se celebran tres comidas por separado, una, organizada por el comisario europeo Ches'sson: otra, por un grupo, considerado como el más liberal, del Parlamento y, por fin, otra que ofrece la propia Junta Democrática. Por la tarde, la Junta recibe a algunos miembros de la Comisión europea, y, poco después, la misma Junta es recibida en audiencia oficial por el nuevo presidente del Parlamento. Georges Spénalle. quien, al término de la reunión hace público el siguiente comunicado:

«El presidente del Parlamento Europeo, Georges Spénalle, recibió en audiencia en Estrasburgo, el 12 de marzo de 1975, a una Delegación de la Junta Democrática Española, integrada por el profesor Tierno Galván y los señores Vidal Beneyto y Calvo Serer. Las entrevistas trataron de la situación en España y de las relaciones entre España y la Comunidad Económica Europea. La misma Delegación, que fue la primera recibida por el nuevo presidente del Parlamento, y otros miembros de la Junta, habían procedido en el curso de 3ª jornada a intercambios de puntos de vista con los diferentes grupos políticos del Parlamento.»

A las siete menos diez del mismo día, el profesor Tierno Galván presidía, con Alfonso de Cossío, una conferencia de Prensa sobre la Junta, su presencia en Estrasburgo y la situación política española. En dicha conferencia, en la que se pidió a los informadores no difundir la lista de españoles llegados a Estrasburgo, fue leída la llamada «Declaración de Estrasburgo».

NOTA DE LA REDACCIÓN.—Sin pretender un análisis, que sería por fuerza apresurado, de lo que representa y sea la llamada «Junta Democrática de España», y sin establecer tampoco apreciación alguna sobre sus miembros componentes —asunto que no nos compete—. lamentamos el grave episodio que la crónica relata.

Lo lamentamos y lo condenamos absolutamente. Nada de la política española, sea teoría general o particular solución de un problema, debe ser activado o promocionado desde más allá de nuestras fronteras, con desprecio evidente de la opinión participante de la absoluta mayoría de los españoles que residen en el ámbito geográfico propio de la nacionalidad. Nada que afecte a la política española puede decirlo o condicionarlo nadie desde fuera.

No es patriótico, no es ético siquiera, jugar a acciones políticas en el extranjero sin auténtica representación legítima y con la despreocupación injustificable de enturbiar y dificultar la convivencia española desde posiciones que carecen de transparencia y de garantía en la intención y en la maniobra.